

Steinert busca apoyo de Mundaca para subir la dotación policial

La futura ministra de Seguridad también dijo que reforzarán el trabajo en los puertos. Ayer además se reunió con las alcaldesas de Viña y Quilpué.

Mirian Moindaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Una intensa jornada tuvo ayer la futura ministra de Seguridad Pública, Trinidad Steinert, quien visitó la región para establecer instancias de trabajo con autoridades de la zona. De esta forma, concretó reuniones con el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti; y la jefa comunal de Quilpué, Carolina Corti.

Tras la cita se confirmó por parte de ambas autoridades el establecimiento de un marco de colaboración y se definieron los principales objetivos de la nueva administración y el Gobierno Regional. La autoridad de Valparaíso entregó a la futura ministra un informe del trabajo efectuado.

“Le hemos entregado un informe muy versado de todo lo que ha hecho el Gobierno Regional de Valparaíso en materia de seguridad, infraestructura policial, equipamiento policial, lo que hemos hecho



RODRIGO MUNDACA DIJO QUYE ESPERA TENER UNA RELACIÓN DIRECTA CON LA FUTURA MINISTRA.

con Carabineros, con la Policía de Investigaciones, con Gendarmería, con la Subsecretaría de Prevención del Delito (...) en materia de equipamiento con Bomberos, con Conaf, en una mirada de la seguridad integral y hemos revisado precisamente cuáles son los propósitos que tenemos en el futuro”, señaló Mundaca.

Por su parte, junto con señalar que fue “una reunión muy relevante”, Steinert indicó que le parece

importante “relevar todas la medidas de seguridad y estudiar y analizar las que pudieran implementarse en esta región”. De igual forma dijo que se debe analizar cómo resguardar mejor todos los puertos del país para tener líneas investigativas fortalecidas y coordinación con el Ministerio Público.

“Le hice una petición al gobernador para ayudar a Carabineros en una gestión importante, me voy tranquila porque creo que

va a resultar”, añadió la ex-fiscal. Aqueello tiene relación con plantear la inquietud a la institución sobre la necesidad de aumentar la dotación policial.

Con la alcaldesa Ripamonti, Steinert abordó los alcances de la nueva Ley de Seguridad Municipal, la dotación y proyectos del municipio, la necesidad de implementar iniciativas en conjunto con el Ministerio y el trabajo conjunto con las policías.

En Quilpué, Carolina Corti le expuso el escenario que enfrenta la comuna en materia de seguridad y la idea de avanzar en una agenda de colaboración. Asimismo, se plantearon avances en ordenamiento territorial y recuperación de espacios (como la intervención en el sector Centenario frente al comercio ambulante), el abordaje de tomas, la regulación del fútbol amateur, la incorporación de la seguridad rural en la planificación comunal y el fortalecimiento de capacidades municipales mediante inversión en tecnología, herramientas y capital humano. *